

# Massenverbunden und ideenreich werden die Parteitagsbeschlüsse verwirklicht

Zur Berichterstattung der Bezirksleitung Potsdam vor dem Politbüro des ZK der SED

(NW) Vor dem Politbüro des ZK der SED berichtete die Bezirksleitung Potsdam über Erfahrungen und Ergebnisse der Führungstätigkeit bei der Verwirklichung der Beschlüsse des XI. Parteitages der SED, besonders bei der Durchführung der ökonomischen Strategie.

Das Politbüro des ZK nahm den Bericht zur Kenntnis und beschloß eine Stellungnahme. Es würdigt darin die erfolgreiche, verantwortungsbewußte und qualifizierte Arbeit der Bezirksparteiorganisation Potsdam und unterstreicht: Hervorragende Leistungen auf dem Hauptkampffeld der Partei, der Einheit von Wirtschafts- und Sozialpolitik sind dann zu erreichen, wenn durch einen massenverbundenen Arbeitsstil und eine auf hohem Niveau stehende politisch-ideologische und organisatorische Arbeit aller Leitungen der Partei die Kommunisten und Werktätigen immer wieder erneut mit den Zielen und Aufgaben des Parteitages vertraut gemacht und ihre Kräfte und Fähigkeiten für deren Durchsetzung mobilisiert werden.

Bei der Verwirklichung der 10 Schwerpunkte der ökonomischen Strategie erweist sich die umfassende Einbeziehung der Menschen und die Förderung ihrer Initiativen als das entscheidende Kettenglied für den erfolgreichen Kampf, Tag für Tag den Volkswirtschaftsplan zu erfüllen und gezielt zu überbieten.

## Initiativen - entscheidendes Kettenglied

Das Politbüro schätzt in der Stellungnahme ein, daß mit qualifizierten Leistungsvergleichen und Erfahrungsaustauschen sowie mit der konkreten Arbeit mit Führungsbeispielen das komplexe Herangehen und die Konzentration der Kräfte auf die volkswirtschaftlichen Schwerpunkte verstärkt und die Masseninitiative der Werktätigen wesentlich gefördert werden.

Die Erfahrungen der Bezirksleitung Potsdam bestätigend, hebt die Stellungnahme des Politbüros hervor, daß die enge Verbindung des Kampfes um die Erfüllung und gezielte Überbietung der im Plan festgelegten volkswirtschaftlichen Aufgaben und der eingegangenen Verpflichtungen mit der ständigen Verbesserung der Arbeits- und Lebensbedingungen die Werktätigen ständig aufs neue für höhere Ziele im sozialistischen Wettbewerb motivieren.

Das Politbüro lenkt die Aufmerksamkeit der Bezirksleitung Potsdam bei der weiteren Verwirklichung der Beschlüsse des XI. Parteitages der SED auf die Lösung folgender Aufgaben:

1. Das Politbüro empfiehlt, durch eine politisch-ideologisch fundierte und differenzierte Massenarbeit, geleitet von den Maßstäben des XI. Parteitages, die Herausforderung der ökonomischen Strategie unserer Partei mit dem Blick auf das Jahr 2000 und die in der Direktive zur Entwicklung der Volkswirtschaft der DDR in den Jahren 1986 bis 1990 enthaltenen Ziele fest zum Leistungsanspruch jedes Arbeitskollektivs zu entwickeln. Es gilt, die Erkenntnisse weiter zu vertiefen, daß die Verwirklichung der ökonomischen Strategie revolutionärer Kampf zur weiteren erfolgreichen Verwirklichung der auf das Wohl des Volkes und den Frieden gerichteten Politik unserer Partei ist.

In der politischen Massenarbeit sind die weitreichenden Friedensvorschläge der Sowjetunion und der bedeutende Beitrag der DDR, weiterhin mit allen Kräften der Vernunft und des Realismus den politischen Dialog zu führen, um eine Wende von der Konfrontation zur Entspannung herbeizuführen und den Frieden zu sichern, eingehend zu erläutern. Die Stellungnahme bringt zum Ausdruck, daß Verlauf und Ergebnisse der Reise des Generalsekretärs des ZK der SED, Genossen Erich Honecker, in die Koreanische Demokratische Volksrepublik, die Volksrepublik China und die Mongolische Volksrepublik umfassende Argumentationen für die politisch-ideologische Arbeit vermitteln, um bei allen Bürgern die Überzeugung „Kampf um Frieden - jetzt erst recht“ weiter zu festigen. Unter diesen Gesichtspunkten ist das vom tiefen sozialistischen Bewußtsein getragene initiativreiche Handeln der Werktätigen in der Bewegung „Mein Arbeitsplatz - mein Kampfplatz für den Frieden“ weiter wirksam als bestimmendes Motiv des Handelns zu fördern. Stets ist davon auszugehen, daß die Wirksamkeit der politischen Massenarbeit an den Ergebnissen bei der allseitigen Stärkung der DDR gemessen wird.

Bewährt haben sich dazu gezieltes regelmäßiges Auftreten der Funktionäre der Partei, des Staates, der Wirtschaft und der Massenorganisationen vor den Werktätigen, die Führung von Familien- und Kollegengesprächen nach dem Beispiel der Kreislei-